

COMPTE-RENDU

DES

TRAVAUX DE LA SOCIÉTÉ ACADÉMIQUE D'ARCHITECTURE

DE LYON,

DURANT LES ANNÉES 1860-1861,

Lu dans la séance du 6 mars 1861.

La Société d'architecture, dans les deux années venant de s'écouler, a particulièrement ressenti les effets de ce renouvellement incessant qui est la condition d'existence des associations. Si, d'un côté, nous avons à enregistrer des pertes regrettables, nous devons aussi nous féliciter de nombreuses admissions. Vous avez donné à la mémoire de MM. Pascalon et Seitz, l'éloge que méritaient ces deux existences si honorablement remplies: MM. Perret et Feuga qui ont retracé en si bons termes leur histoire, n'ont été que les fidèles interprètes de la pensée générale.

Les candidats qui se sont présentés durant l'exercice 1859-1860, avaient tous des droits acquis à vos suffrages. La place de l'un d'eux surtout, était, pour ainsi parler, depuis longtemps vacante, et si M. Bossan a pu vous dire, dans sa demande d'admission, qu'une santé ébranlée et des préoccupations d'affaires l'avaient seules